

FRANÇOIS & VOI KEERS

5 Pièces

119 m<sup>2</sup>

Réf. W-02WJ2C

950 000 €

Paris 15<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente un appartement familial de 119,52 m<sup>2</sup> au 2<sup>ème</sup> étage d'une résidence récente. Calme, lumineux et traversant, avec une double exposition NO/SE, ce cinq pièces se compose d'une entrée, d'un grand salon/séjour exposé ouest et donnant sur des balcons accessibles par de larges baies vitrées, d'une cuisine américaine, d'une chambre parentale avec dressing et balcon, de deux chambres avec dressing dont une avec balcon, d'une salle de bains avec WC, d'une salle de douche ainsi qu'un WC invité. Possibilité d'une 4<sup>ème</sup> chambre. Nombreux rangements. Plan de l'appartement ...

Engel & Völkers presents a 119.52 m<sup>2</sup> family flat on the 2nd floor of a recent residence. Quiet, bright and crossing, with a double NW/SE exposure, this five-room apartment comprises an entrance hall, a large west-facing lounge/living room opening onto balconies accessible via large picture windows, an open-plan kitchen, a master bedroom with dressing room and balcony, two bedrooms with dressing rooms, one of which has a balcony, a bathroom with WC, a shower room and a guest WC. Possibility of a 4th bedroom. Plenty of storage space. Flexible floor plan. Bike room. Caretaker. A cellar completes the ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17<sup>EME</sup>

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

